



Madrid Sánchez Luis Jaime

Ruiz Jimenes Sergio

Controles de lectura

Interculturalidad y salud 2

segundo semestre

Grupo: “B”

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de julio de 2022

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Jaime

panaceas, medicinas alternativas y
similares: el auge y triunfo de la
pseudociencia médica.

Méjico, en particular, parece ser, desde
hace más de un siglo, uno de los
países mundiales de los charlatanes.
Precisamente fue en nuestro país
donde se originó el término "mesólico",
derivado del apellido del "médico"
judío polaco Rafael Juan de
Metavlyock, quien llegó a Méjico entre
1864 y 1879, a través del puerto de
Veracruz, en un barco de bandera
francesa y quien, después de ejercer
su "profesión" en Puebla y en la
Ciudad de Méjico, desapareció tan
misteriosamente como había ejercido.

panaceas, medicinas alternativas y
similares (algunos ejemplos)

Aqua de Malote:

El agua milagrosa inicio a raíz de
la curación de un perro atropellado
que cayó a dicho pozo y que
fue rescatado sano. Según su
propietario, la base de poder del agua
radica en que ésta pesaba menos

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Jaime

Aproximación crítica a las políticas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México.

A mediados de la década de 1980 hasta la actualidad, en México surgieron novedosas actividades estatales en el campo de la salud indígena, entre ellos, la conformación de asociaciones de terapeutas indígenas; el reconocimiento jurídico de sus actividades curativas; la incorporación en hospitales ubicados en territorios indígenas, la emergencia de oficiales estatales y federales para apoyar las medicinas "tradicionales" y alternativas-complementarias.

El indigenismo Mexicano integrativo

En México, la invación, conquista y usurpación del territorio por españoles significó poco más de trescientos años de férreo control colonista y la irrupción de una reproducción combinatoria-biológica y socio-cultural de los pobladores originales locales con los nuevos colonistas y la

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Jaime

Memorias: Revista de historia y arqueología
del caribe.

Vudu: una visión integral de la espiritualidad
haitiana.

cuando escuchamos vudu inmediatamente
nuestra mente se imagina la más
terrible de todas las magias de la
tierra, empecamos en dos cosas:

-muñecos vudu (estos últimos hasta los
podemos encontrar como llevarnos hechos
de laco o tela de diversos colores y
caras).

-combi's, estos últimos los muertos
vivientes que salen de sus tumbas por
un poderoso hechizo el cual solía
a cometer horribles crímenes y actos
aberrantes por órdenes del brujo que
lo conjuro.

Ultimamente han tenido gran alcance
por los medios televisados y por el
movimiento combi, una forma de
pseudo protesta por el mundo globalizado
y progresista.

El vudu es una religión mal conocida,
desprestigiada, y divulgada por los
revistas, los libros, los periódicos, que dicen
ser serias u objetivas.

Bibliografía

Iván Renato Zúñiga Carrasco. (n.d.). Vudu una visión integral de la espiritualidad haitiana. VUDU FINAL JULIO 3. Retrieved July 1, 2022, from <http://www.scielo.org.co/pdf/memorin26/026a05.pdf>

PABLO SAZ, & MARIA ORTIZ (n.d.) Reflexología podal Farmacia Profesional
<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>